
娛樂新聞
20242024年年66月月2626日日（（星期三星期三））

2024年6月26日（星期三）

2024年6月26日（星期三）

B7
◆責任編輯：劉林林
◆版面設計：黃力敬

香港文匯
報訊（記者 胡

若璋 廣州報道）本
周六（29日）芒果TV

自製國際女性文化交流與
音樂競演節目《乘風2024》

即將迎來最終總決選之夜。24日
晚，年度乘風席位搶先直播夜精彩開

啟，尚雯婕、韓雪、薩頂頂、喬伊絲．
喬納森（Joyce Jonathan）、陳麗君登台獻

唱，尚雯婕以全場最高乘風值為所在的團隊獲
得第一個年度乘風席位。直播夜表演結束後，尚雯

婕、薩頂頂以微信群聊的模式陸續接受香港文匯報記
者採訪，分享《乘風2024》三個月期間姐姐們一起創
造愛和被愛的美好能量。越劇演員陳麗君的加盟，
也令節目裏的流行音樂和經典戲曲產生了濃烈
的火花。此次，陳麗君重現經典扮相，全
球首唱《新龍門客棧》主題曲《俠客
吟》，傳統文化的無盡魅力通過大
眾舞台送達更廣泛的觀眾圈層，
也是陳麗君來這個舞台的初
心。

全開麥舞台也在直播過程中引發全網熱議，「尚雯婕冠
軍」「登頂TOP1」「薩頂頂太牛了」「陳麗君俠客吟舞
台」等40多個話題輪番登陸微博熱搜榜，有些觀眾留言
感慨有夢回18年前超女舞台之感；也有觀眾分享了傳統
戲曲在綜藝舞台上的獨家魅力……

尚雯婕：過程遠大於結果
尚雯婕時隔18年再次唱《愛》，從娓娓道來到全力傾

訴，溫柔而堅定的歌聲打動眾人，間奏的《想唱就唱》響
起更讓觀眾大呼「青春回來了」。多年以後再來演繹
《愛》這首歌曲，尚雯婕剖析自己的心境：「20多歲時
唱《愛》，自我、封閉的狀態比較明顯；時隔18年再
唱，腦海裏閃映
更多的是自己的
幸運，再唱就會
多了一些歡樂的
輕鬆味道。」而
今次帶給尚雯婕
最大的感受是：
「值得。」「要
看過程，不要看
結果」，這個感

受在《乘風2024》得到了充分感受。舞台24小時的記
錄，令她看到了平時很容易忽略的自己，也記錄了實實在
在的一些轉變和獲得。
薩頂頂用一首《悟空》以極具穿透力的高音彰顯實力，
也讓許多網友喊話：「薩頂頂去參加《歌手》吧！」 對
於歌唱實力被認可，薩頂頂有些雲淡風輕道：「其實個人
的音樂風格十分多變，還有待觀眾不斷來聽。 」
《歌手2024》帶來的「全開麥」旋風，也讓薩頂頂意
識到，大眾的審美在不斷提升，頂級的舞台和製作方式以
及歌手的表現都在傳遞一個資訊：「我們最終還是要在作
品上下工夫。」這次「乘風」24小時跟隨之旅，也讓她
決定開始認真喜歡自己。

香港文匯報訊（記者 阿祖）第十五屆全國
運動會由廣東省、香港及澳門合辦，開幕式將於
2025年11月9日在廣州舉行，香港導演劉偉強為開
幕式擔任總監製。
對於首次獲委任第十五屆全國運動會開幕式總監
製，導演劉偉強於日前廣州新聞發布會上表示有信心
策劃開幕禮，並認為跟籌備電影的工作相近，同樣要
考慮燈光、音響以及服裝等元素，開幕禮將共融粵港
澳三地文化，包括廣州的粵劇、佛山的功夫及香港的
粵語流行曲。劉偉強返港後回覆香港文匯報記者表
示：「能夠做總監製當然是好榮幸的事，希望在大灣
區做一些為香港人爭光的事。」他又透露在今次的工
作範疇中，希望能夠帶一點香港文化氣息融入在全運
會之內。
劉偉強執導由馬麗主演的電影《水餃皇后》早前於
上海國際電影節登場，更於當中的「微博電影之
夜」，劉偉強獲得「年度突破電影人」，馬麗獲「年
度榜樣演員」，電影《水餃皇后》更榮膺「年度矚目
影片」。而該片首支預告片亦正式曝光，劉偉強透露
會於今年內上映。他指《水》片是一部以香港品牌故
事為背景，講述一個帶着兩個小孩從青島來港白手興

家的人物
傳記故事，
當中重現上世紀
七十年代的香港，
更特意在佛山搭了一個
灣仔碼頭的原景拍攝，將
舊香港重現觀眾眼前。
劉偉強擅長拍動作爆破大場

面，這趟去拍文藝傳記片，他笑言感
覺比拍動作片更辛苦，但對他來說是頗
新的嘗試，可以拍出女性的奮鬥故事，以
及感情上的精緻性。」劉偉強更透露已有不少
劇本在籌備中，他對一部推理題材電影，以及另
一部有關香港1950年代間諜特務片最感興趣。
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為健康戒重口味 陳凱琳認有戲癮

《乘風2024》全開麥直播引熱議
尚雯婕稱值得 薩頂頂用作品說話

霆鋒在《海關戰線》中首度兼任動作指導，自然
也瞓身演出，學友讚賞霆鋒任動作指導非常稱

職：「他令我睇起來好似好打得，他又將就我，令我
拍得不是太辛苦。」霆鋒也笑指沒特別錫住學友，
「他在片場被叫『影印機』，他學習能力好高，睇一
次就做到要求，非常犀利！」首任動作指導，霆鋒直
言不艱難，反過來讚演員們都好fit，自己也有一早操
fit身形：「每日開工，望吓前輩咁多年都無變。」學
友即笑說：「我得一嚿（腹肌）都無八嚿，學我就絕
對講大話，唔知佢點變出來。」

媽媽做輝智忠粉霆鋒唔呷醋
而向來不惜身的霆鋒，今次動作演出全部親身上
陣。問新片中動作連場，媽咪拉姑有否阻止？霆鋒
說：「媽咪有少少擔心啦，但都習慣，知道我的堅
持。」提到拉姑成了譚輝智忠粉，問霆鋒有否吃醋？
他笑說：「點會，媽咪成日提他們，話唱得好。」拉
姑也帶輝智來首映，霆鋒表示還未見到，之後一定有
機會見面。
近日女友王菲被指打扮甚有「霆鋒Feel」，霆鋒直
言沒看報道也沒留意。霆鋒表示也不清楚大家所說似
他邊個「Look」，提到是他的休閒Look，他笑說：
「似我『騎（呢）』呀？」聽到開心嗎？他反問：
「咁就開心？開心囉！」衣着上會否畀女友意見？他
說：「黐線，梗係唔會。」

學友自言身體狀況「麻麻哋」
學友相隔8年才再拍戲，他最不習慣是返片場，拍
動作戲反而沒什麼，因為以前經常拍打戲。早前感染
呼吸道合胞病毒，學友直說現時身體狀況「麻麻
哋」：「之前感冒未完全好返，但噚日（23日）才於
鄭州開完騷，都OK。」7月10日將是學友63歲
生日，他表示可以放假一星期休息，會與家人
旅行充電？他表示也會去旅行。
學友感覺這次與霆鋒合作很好玩，會
否考慮一起合作唱歌？學友認為唱

歌的確更好玩。霆鋒又何時會在港開騷？他表示的確
有構思，但只能盡力，也討論過能否在明年舉行，主
要是要遷就拍戲檔期，他手上仍有兩部電影計劃要先
實行。今次電影中，霆鋒還為學友親自寫了電影主題
曲《很遠的地方》。

劉雅瑟盼與霆鋒學友再合作
劉雅瑟透露拍攝《海》片時也曾受傷，但傷患已經

痊癒。跟霆鋒合作需要分外拚搏？她直言拍攝時真打
是對的，霆鋒有教她如何去摔。劉雅瑟想有機會再跟
霆鋒和學友多合作一次，因這次合作都不想結束，尤
其跟學友的戲份很少，非常遺憾，她笑言從小聽學友
的歌長大，今次跟偶像學友合作她沒感到壓力：「他
很親切，在現場會唱歌、跳舞，不會有壓力。」有否
一起合唱？她笑謂當時不敢這樣做。

陳家樂自薦當學友個唱嘉賓
衛詩雅笑言今次圓夢在戲中演謝霆鋒的前度女友，

只可惜沒吻戲，寄望下次可達成心願
能親吻男神，不過霆鋒取笑她在
戲中大膽「飛」起自己，最後
要死收場，認真抵死。
陳家樂自言好大

膽，敢在學友面前
唱對方的歌，還
自薦要做其

巡唱表演嘉賓，他說：「學友話我唱到咁都OK，但
一直無搵我就知咩事，知我無得救，就畀咗兩張飛叫
我同太太去捧場。」家樂透露太太已擇日於7月18日
生產，其實主要是遷就他到馬來西亞開工，所以與劇
組特別度了假期：
「我17號返香港，希
望BB乖乖哋，唔好
搶閘出嚟。」
關智斌（Kenny）

在戲中與霆鋒出生入
死，連場動作及爆破
戲也免不了。不過他
讚霆鋒好細心和有耐
性，肯花半小時教他
揸槍。是霆鋒覺得他
「唔得」？他笑着默
認：「真話就唔好講
出嚟啦。」
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狄波拉帶「中二生」撐場搶焦

霆鋒 學友在片場
被封「影印機」

香港文匯報訊（記者 阿祖、攝記 郭木又）英皇電影《海關戰線》前晚舉行慈善首映禮，戲中演員張學友、

謝霆鋒、劉雅瑟、陳家樂、衛詩雅、關智斌、Amanda S. 及石修等出席外，老闆楊受成與太太及兒子楊政龍、

英皇其他藝人李幸倪、溫碧霞、湯怡及洪卓立等也到場支持，但最大亮點是霆鋒媽咪狄波拉（拉姑）帶着其至愛

的《中年好聲音2》歌手譚輝智、顏米羔及劉威煌等浩浩蕩蕩來撐場，首映禮吸引過百市民圍觀，不少粉絲更大

嗌霆鋒的名字。霆鋒笑言唔會呷醋，並讚學友學習能力強，非常犀利，在片場被封「影印機」。

爆

◆劉雅瑟稱今次合作意猶未盡。

◆◆楊受成攜一班英皇藝人到場支持楊受成攜一班英皇藝人到場支持。。

◆◆《《海關戰線海關戰線》》前晚舉行慈善首映禮前晚舉行慈善首映禮。。

◆劉偉強指開
幕禮將共融粵港
澳三地文化。

◆關智斌 、衛詩雅與陳家
樂落力為電影宣傳。

◆尚雯婕（右）與Joyce合唱《生活倒影》。 ◆戚薇組表演歌曲《密不透風》。

◆陳凱琳被老公
鄭嘉穎提點不

要吃得太重
口味。 香港文匯報訊（記者 子棠）陳凱琳剛度過

33歲生日，昨日她出席活動時，表示生日願
望是老公鄭嘉穎及3個兒子、一家人都身體健
康；因現在的疾病有年輕化趨勢，所以對自
己和家人的健康都着緊了很多，以前的一代
認為年過40才需要開始做身體檢查，但現在
有能力就不妨提早。
她透露自己有定期做身體檢查，而去年的
報告就顯示膽固醇輕微偏高，估計雖然平日
有做運動，但因喜歡甜品有關。問她會否為
健康戒口？她笑道：「盡量吧，我老公都
說過我多次。不過他真的吃得很清
淡，之前去雲南玩慶祝生日，其間
吃了一個麻辣和清湯的鴛鴦火
鍋，他只吃清湯的一邊；更
常提點我不要吃得太重口
味。」她稱連 3個兒

子都知道她喜歡吃辣，笑言吃慣了很難回
頭，但作為媽媽要以身作則，飲食方面開始
作出轉變，並會安排小朋友的餐單為3分肉類
配7分蔬菜，至於老公對食物要求就很簡單，
可能習慣了拍劇食飯時間不多，最重要的是
健康和飽肚。
提到陳凱琳去年入行十周年，她稱去年底
已跟粉絲聚會慶祝，粉絲更把她由參選港姐
到拍劇的過程，輯錄成片段於現場播放，令
她勾起了很多回憶，亦相當感動。問到現在
有否戲癮？她坦言有時都會有，但始終有小
朋友未必可以太過專注，或許短時間的就可
以。說到現正重播她和老公的定情劇
《殭》，她表示有與老公一起看，除了自覺
當時演技稚嫩，還很搞笑地發現望着老公真
的有「心心眼」，放閃指那時已覺得老公很
有魅力。

◆◆拉姑攜拉姑攜「「中二生中二生」」浩浩蕩蕩前來撐場浩浩蕩蕩前來撐場。。

◆◆學友讚霆鋒任動作指導非常稱職學友讚霆鋒任動作指導非常稱職。。


